
◆今年度はこんなメンバーが活躍します。
　一区自治会の役員が5/9の総会で承認されましたので、各部員の方も含めて紹介します。

◇役員
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・会長,部長
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・区長
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・監事：松井 安則、増田 隆司

◇公民館
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・メンバー

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・分館主事

◇振興部
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・メンバー

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・振興部員

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・空き家担当
　移住希望が多い一区ですが、利活用につながっていない空き家は多くあります。
　そこをぜひ、所有者の方と調整しながら利活用につなげたい。一歩を踏み出すまでの段階は、
「行政よりも近所の〇〇さん」の方が親近感を持ってもらいやすい。
　ということで、各区に空き家担当を選任していただきました。
　利活用の意向が決まれば、一区として調整を進めていきます。

　はい、どうもこんにちは！「筍の刺し身がある」「ねぎ坊主は食べられる」「生
ドーナツが流行ってる」と、食べ物のことばかり気になっている事務局長の島貫で
す！　少なくとも生ドーナツ以外は来年までおあずけかなぁ…と。
　今年度も、多くの方に様々な形でお世話になります。島貫もいろんなところに顔を
出してるので、見かけたら声かけてください！

令和6年5月25日号
久美浜一区だより

会　　長：谷口 潔(西本町) 副  会  長：原 久(十楽) 副会長&栄町区長：山﨑 淳(栄町)
振興部長：武藤 哲也(新町) 公民館長：吉岡 弘志(栄町) 事　務　局　長　 ：島貫 雄介(十楽)

公民館長：吉岡 弘志　　副公民館長：土井 貴美子　　
公民館員(館長推薦)：眞柴 友輔、山口 美紀、泉 保　　公民館員(スポーツ推進委員)：田中良隆

向　町：中井 伸二 十楽：奥本 哲也 仲町：松村 拓弥 土居：土岐 崇 東本町：中道 佑樹
西本町：谷口 仁志 新町：井垣 彰宏 新橋：池内 新太郎 栄町：井蓋 元寿

振興部長：武藤 哲也
副部長(七夕まつり担当)：松井 修一　　副部長(空き家,移住促進担当)：野口 加奈恵
観光協会：大場 耕作、池田 正博
NPOわくわくする久美浜をつくる会：井蓋 啓一、田中 博男
農地振興会：谷口 雅昭、竹中 峰明　　   スタンプ組合：嶋貫 耕策

向　町：田村 斗利 十楽：宮本 陽一 仲町：鎌田 真 土居：山形 知行 東本町：増田 光男
西本町：綱 和彦 新町：田中 智 新橋：本田 信一 栄町：中川 隆雄

向　町：田村 斗利 十楽：大森 充 仲町：鎌田 真 土居：山形 知行 東本町：増田 光男
西本町：谷口 潔 新町：武藤 哲也 新橋：井戸崎 秀之 栄町：中川 隆雄

向　町：大谷 直木 十楽：野村 昌弘 仲町：小幡 和臣 土居：森野 正人 東本町：藤田 周三
西本町：和田 博次 新町：吉澤 直行 新橋：中川 享一 栄町：山﨑 淳



◆今年度はこんなメンバーが活躍します。の続き
◇その他
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・秋祭り委員：田中 博男、中道 佑樹
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・山林委員　委  員  長：永井 弘孝　　委員：田中 博男、吉田 志郎、和田博次
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・事務局員　協  力  隊：野口 加奈恵　資源の利活用企画：干場美央
　　　    　 湾チーム：山﨑 淳、大場良作、原光海、田中久子

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

・事  務  員：礒部 留美

◆浜公園で、SUPとカヌーの無料体験ができます！
・日時,内容

　5/19(日)10:00～11:30　※今後も、11月までは月1回程度開催予定
　SUP/カヌーの体験。小学3年生～大人まで(一人乗り)

　・参加方法
　事前申し込み制です。QRコードからお申し込みください。
　今回の申し込みは、〆切5/13(月)で、定員は10名程度です。

　　発行責任者：久美浜一区自治会 会長　谷口 潔　　　   　　　　　編集：事務局長　島貫 雄介
　　事務所：久美浜福祉センター　　電話：82-1980　　　　　　　事務員在室時間：火～土曜日の13時~17時

◆今後の予定
6/  2(日) 球技大会(申し込み受け付けは終了しています)
6/13(木) 役員会
6/17(月) 子育てサロン(10:00～11:30東本町公民館)
6/30(日) SUP,カヌー無料体験会　事前申込(6/24(月)まで)　申込QRコード
◇Study&Free space  ONE THIRD：6/22(土)、6/23(日)

9:00~17:00福祉センター2Fをカフェ空間にしてます。誰でも入れて飲食持ち込み自由☕
◇しおかぜルーム：毎週(土)(日)9:30-16:30、(木)10:30-16:30、(火)(水)(金)13:30-16:30　
　未就学児と保護者が一緒に過ごせる場所として、福祉センター2F畳の間を提供しています。
　スペースのみなので、見守りなどは保護者の方ご自身でお願いします。

◆今年度はこんなことを(4/25号)の続き
◇アメニティー久美浜公園を快適で利用しやすい場所に

　久美浜湾博の会場となっているアメニティー久美浜公園は、京丹後市が管理をしています。　
あの場所が、もっとイベントで賑わったり、きれいな場所であってほしい。でも、毎年芝が伸
び放題になっていたり、利用しようにもどこに言えばいいのか…だったりと、気になることが
所々。
　そんな地元の思いをこめて京丹後市に改善を提案し、できることは一区でも行っていく。こ
の動きを進めていきます。みなさんいろんな公園に行かれると思うので、こういうのがよかっ
た、などのご意見をお待ちしています。

◇もし、十楽から久美小までの道路に電柱がなかったら。
　全国各地で「電柱地中化」の事例が進んでいて、一区も要望を聞いています。
　ただ、「電柱がなくなる」というのは単にいいことだけではないようで、「車
のスピードが出やすくなる」という課題や、「個人の土地を提供しないとできな
い」などの条件もあるそうです。
　なので、「実際なにがどうなのか一旦整理をしよう」ということで、情報収集
を進めます。

◆身体の痛み改善を、鉄人トレーニングジムがサポート！
　他にも、運動不足解消・筋力アップなど様々なニーズに、
　鉄人ジムは個別指導(無料)でお答えします。
　直接ジムまでお越しいただくか、下記まで連絡ください。

　・TEL：0772-82-1638　　　　・定休日：5の倍数の日
　・場所：栄町 ※こちらは有料広告欄です。詳細は一区自治会までお問い合わせください。


